



NACHO Y ALEX FERNANDEZ: PASADO, PRESENTE Y FUTURO.



Diez años separan éstas fotografías, y parece que fue ayer, cuando los hermanos Alex y Nacho, jugaban en las filas de la AD Complutense. Como aquél que dice siguen siendo niños, ya que por delante les queda toda una vida deportiva, que esperamos que sea lo más exitosa posible.

Actualmente ambos juegan el filial del Real Madrid CF y ya han hecho sus aportaciones al primer equipo.



Nacho (18/01/1990), es el mayor de los hermanos, y estuvo tres temporadas en nuestra AD (1998-2001) Juega de central, se trata de un jugador rápido y seguro, con buen desplazamiento de balón. Es internacional con la selección española y éste verano, José Mourinho se lo llevó a la pretemporada que hicieron en EEUU. Debutó el 23 de abril de 2011 con el primer equipo en Mestalla ante el Valencia CF, ganando 3-6.





Madrid CF se fijó en él, para cederlo a la RSD Alcalá dos temporadas más y finalmente ingresar en las categorías inferiores.



Juega de medio centro organizador, con mucho recorrido. Tiene un gran disparo y es muy inteligente en cuanto a manejar los ritmos de juego. Como su hermano, también es internacional con la selección española, con la que se proclamó campeón Europeo Sub-19 éste verano. Debutó con el primer equipo contra el Racing de Santander, en el Sardinero, ganando por 1-3.

Alex (15/10/1992), jugó en la AD Complutense tres temporadas (2000-2003), hasta que el Real



